

Santa Marta mejora la red de abastecimiento

● El Consistorio busca terminar con los puntos críticos de averías y roturas frecuentes

● El proyecto contempla la renovación de 600 metros de tubería de fibrocemento

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta ha finalizado la renovación de la red de abastecimiento en la avenida Padres Paúles, desde la gasolinera hasta el aparcamiento de la zona comercial de La Fontana. Unos trabajos que están enmarcados dentro de un proyecto global que afecta a varios puntos críticos de la localidad para terminar con las averías y roturas frecuentes. Además, están incluidos dentro los Planes Provinciales de La Salina.

Los trabajos, que suponen una inversión de 137.635 euros del montante total de la subvención, contemplan la renovación de un total de 600 metros de tubería de fibrocemento por otras de fundición dúctil-aleación de carbono y hierro—. “Era necesario renovar las tuberías porque estaban deterioradas y daban muchos problemas pero, además, estamos ejecutando este proyecto con la mirada puesta en la futura conexión de la red de abastecimiento con Salamanca”, explicó la edil de Fomento, Marta Labrador.

Además, en distintos puntos se procederá a sectorizar la red conectando algunas tuberías para dar mayor seguridad en el servicio, ya que en caso de avería, el agua puede conducirse por otras tuberías de la malla dejando aislado el tramo que debe ser reparado para que no suponga un corte en el suministro. Esta mejora se inició en el camino de Carbajosa, desde donde se abastece a toda la parte baja del municipio, y con-



La concejala de Fomento, Marta Labrador, junto a los operarios. EÑE

tinúan ahora hacia la zona comercial de La Fontana, donde se ha renovado uno de los puntos de entrada de agua en esta urbanización que cuenta con cuatro zonas de suministro.

“La obra de renovación de la tubería del camino de Carbajosa se ha hecho pensando en la tubería de impulsión que se instalará de forma paralela cuando llegue la conexión con

la capital”, matizó Marta Labrador. Asimismo, el Consistorio trabaja para seguir mejorando la red de abastecimiento. “Todos los años, ya sea con fondos propios o a través de subvenciones, ejecutamos actuaciones y mejoras en la red de abastecimiento, ya que es una de nuestras prioridades”, concluyó la responsables del área.

Cuentacuentos sobre Carnaval y el amor en la biblioteca

Santa Marta de Tormes—Hoy continúan las sesiones infantiles de fomento de la lectura en la Biblioteca Municipal Antonio Nebrija de Santa Marta que durante el mes de febrero tendrán como protagonista el Carnaval y el amor. La primera cita será a las 18:30 con el bebecuentos “Carnaval” y a las 19:00 con el cuentacuentos “El baúl de los disfraces”, que cuenta la historia de María que intenta a la desesperada que su madre le haga un disfraz.

El próximo miércoles, 14 de febrero, los más pequeños podrán disfrutar primero de “Besos como estos” y después del relato “El baile de San Valentín”. El día 28, las sesiones infantiles terminarán con las historias de “Besos” y “Abrazame”.

Además, el día 21 se presenta el libro “El mejor paraguas del mundo”, de Miguel Ángel Martínez y José Luis Molina y a cargo de la Federación Española de Lupus. Las sesiones de bebecuentos están dirigidas a niños de hasta los 3 años, mientras que los cuentacuentos están enfocados en niños de entre 4 y 9 años. EÑE

Guijuelo repartirá 1.400 euros en premios en el concurso de Carnaval del sábado noche

● Las dos categorías tendrán galardones dotados con 400, 200 y 100 euros

● Entre todos los que se inscriban para participar se sorteará un jamón carnavalesco

● La visita del taller de chirigotas al Miguel de Cervantes abre mañana la programación

TEL

Guijuelo—El concurso de disfraces del Carnaval de Guijuelo repartirá el sábado por la noche 1.400 euros en premios en las diferentes categorías previstas.

El Ayuntamiento dio ayer a conocer novedades de la programación de las fiestas de Carnaval, que comenzarán mañana con la visita del taller de chirigotas al colegio Miguel de Cervantes y concluirán el martes.

La temática de los disfraces para participar en el concurso será libre y será el jurado, formado por representantes del Consistorio, el que decida cuáles son los más originales, los más creativos, los más innovadores y, también, los que más elaboración requieran y cuenten con materiales reciclados.

Además de los 1.400 euros en premios, también se repartirá un jamón. Habrá dos categorías: indivi-

dual o parejas y grupos con un mínimo de tres personas. En la categoría individual el primer premio está dotado con 400 euros, el segundo con 200 y el tercero con 100. El primer premio de la categoría de grupos tendrá también 400 euros; el segundo, 200; y el tercero, 100. Entre todos los participantes que se inscriban se sorteará el jamón carnavalesco.

La programación del 9 de enero comenzará con el desfile escolar en la Plaza Mayor al son de la charanga La Clave, mientras que el grupo de chirigotas del centro cultural visitará a los mayores del centro de día y la residencia a partir de las cuatro y media de la tarde. Por la noche se celebrará la primera noche de baile en la carpa de Julián Coca con la música de Shambala a las 23:30 horas.

La actividad del sábado comenzará a las 18:30 horas con la tercera

trompetada Carnavalesca, que estará amenizada por la música de los Dj's locales Alberto Molines y Dj Mon. También habrá animación con “Kids Party Let's Go”, que amenizará la tarde con peluches cabezudos, animadores, máquinas de burbujas y chucherías. A las 20:30 horas habrá reparto de montaditos y a las 23:30 horas comenzará el concurso de Carnaval, mientras que la orquesta dará inicio de las doce de la noche con la Marbella Light Show. A las 02:00 de la mañana se entregarán los premios del concurso y el sorteo del jamón carnavalesco y, al terminar la verbena, el entierro de la sardina ibérica con más montaditos para los presentes. Tal y como recuerdan desde el Ayuntamiento, todo el que quiera participar en la trompetada y los montaditos puede recoger su ticket en el Ayuntamiento para obtener una trompeta. Además, por



Concurso de disfraces del año pasado. TEL

el donativo de un euro puede recoger el ticket para el reparto de los montaditos y por un euro más el vale para el entierro de la sardina ibérica.

El día 11, domingo, desde las 18:30 horas la actividad continuará con el espectáculo “Swing and Show”, a cargo de Cía Teatro por las calles de Guijuelo y contará también con degustaciones de chichas ibéricas (habrá que retirar ticket al precio de 1,50 euros). La jornada del lunes estará reservada para el tradicional pasacalles, aunque antes, por la mañana, habrá actividades y música para todos los públicos de 12:00 a 13:30 en la carpa instalada en la Pla-

za Mayor. El pasacalles comenzará a las seis de la tarde bajo el título “Ambulantes”, a cargo de Z Teatro y el “Show de Mario Varela” con photocall.

Finalmente, la jornada del martes, contará también con un photocall llamado “Don jamón y doña paleta”, teatro musical y un concurso familiar de disfraces. El photocall estará en la carpa de la Plaza de 12:00 a 13:30 horas, mientras que el teatro a cargo de Plama Producciones, que pondrá en escena “Los galácticos”, será a las seis de la tarde. El concurso de Carnaval familiar contará con tres categorías: de 0 a 6 años, de 7 a 13 años y familiar.